

# Elecciones generales anuncian en Honduras

Tegucigalpa, septiembre 12 (Latin-Reuter). Honduras, el país más pobre de América Central, se apresta a celebrar en noviembre sus primeras elecciones generales tras casi una década de gobierno militar aunque sus resultados se están viendo ensombrecidos ya por denuncias de manipuleo de votos y fraude.

"Los liberales han rellenado el nuevo padrón electoral con los nombres de sus simpatizantes, algunos de quienes ni siquiera existen, y están lanzados a ganar mediante el fraude", adujo el candidato presidencial del Partido Nacional, Ricardo Zúñiga.

"Tonteras. Es el Partido Nacional el que está contemplando hacer fraude para ganar, replicaron colaboradores del aspirante presidencial del Partido Liberal, Roberto Suazo Córdoba.

El motivo de las quejas de ambos bandos los contituye una nómina de 1.500.000 votantes preparada por el Tribunal Nacional Electoral. Dicho tribunal, integrado por representantes de los cuatro partidos que cuentan con

reconocimiento oficial, actualizó el padrón electoral del año pasado con la inclusión de unos 300.000 nuevos ciudadanos.

Funcionarios del Partido Nacional aducen la posibilidad de que muchos simpatizantes liberales hayan sido incluidos mes de una vez en el padrón con la anuencia de los partidos menores —el Demócrata Cristiano y el de Innovación y Unidad (PINU).

"Los liberales lo han elaborado de tal manera que

Pasa a la página 18



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

PAREJA FELIZ. Nueva York, septiembre 12 (AP). El actor y cantante Frank Sinatra con su esposa Bárbara se muestran felices al salir anoche del Carnegie Hall de Nueva York después de asistir a la exhibición de "Las estrellas de ojos azules" en la que el actor participó. Millares de personas concurrieron a esa exhibición del famoso actor norteamericano.

## Ofensiva diplomática de gobierno en Bolivia

La Paz, septiembre 12 (Latin-Reuter). El gobierno militar del general Celso Torrelío se aprestaría a lanzar una ofensiva diplomática dirigida a lograr el reconocimiento en el exterior y superar el bloqueo económico internacional a que Bolivia ha estado sometida desde hace 14 meses, dijeron fuentes oficiales.

El canciller Gonzalo Ro-

mero dijo, en declaraciones a la prensa, que uno de los problemas fundamentales del país era resolver su situación internacional. Agregó que el reconocimiento de la comunidad internacional no se podía esperar pasivamente. "Hay que trabajar en terminos activos", dijo.

Inmediatamente después que las fuerzas ar-

Pasa a la página 22



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

MEJORA. Eddyville, Estados Unidos, septiembre 12 (AP). Todd Ice, de 17 años, cree que ha mejorado de una enfermedad que los médicos investigan. Se enfermó hace diez años.

## Actriz plantea demanda en Los Angeles

Los Angeles, septiembre 12 (AP). La actriz Lynn Redgrave ha planteado una demanda judicial por 10 millones de dólares contra los estudios de televisión Universal porque afirma que fue "equivoca-

Pasa a la página 16



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

SONRIE. Washington, septiembre 12 (AP). La juez Sandra Day O'Connor sonríe a su llegada al Senado en donde se discutirá su puesto en la Corte Suprema.

## Solidaridad desafía también a soviéticos

Gdansk, Polonia, septiembre 12 (Latin-Reuter). El sindicato libre de Polonia, Solidaridad, ha desafiado no sólo a Varsovia sino también a Moscú en su primer congreso celebrado aquí.

La Unión Soviética y otros países del bloque comunista han respondido

acusando al sindicato de buscar la toma del poder.

Solidaridad, nacido hace un año en los astilleros de Gdansk, desafió ayer a los gobernantes comunistas de Polonia a que convoque a un referendun sobre la forma con que las fábricas y las grandes

Pasa a la página 18

## Expresan optimismo en turismo de Honduras

San Pedro Sula, Honduras, Sept. 12 (Latin-Reuter). Funcionarios de la Dirección de Turismo de Honduras han expresado su optimismo en el sentido de que el retorno a la democracia a comienzos del nuevo año servirán para espolear al turismo.

En ninguna otra parte es más manifiesto este optimismo que en San Pedro Sula, la creciente capital industrial de esta república centroamericana y puerta potencial de ingreso del turismo.

No obstante casi 10 años de gobierno militar, la vida se ha desarrollado en un clima de paz y tranquilidad en Honduras. Pero estos atributos, sumados a los atractivos turísticos naturales del país no

han logrado superar la imagen negativa de los militares. "Buenos o malos, los gobiernos militares son siempre un freno para el turismo en cualquier parte", dijeron funcionarios de la industria turística.

Un problema que viene a sumarse a ello lo constituye el hecho de encontrarse Honduras en una región signada por la violencia y "estamos pintados con la misma brocha embreada", dijo Lidia Reyes, directora regional de turismo en esta ciudad.

"El temor a lo que está ocurriendo en El Salvador, Guatemala y Nicaragua está alejando a los turistas de Honduras", adujo.

## Restaurante en la jungla de Bangkok

Bangkok, septiembre 12 (Latin-Reuter). (Por Catherine Camprell). "Páseme el tigre por favor." El plato es empujado a través de la mesa en un "restaurante de la Jungla", situado en las afueras de Bangkok.

Se trata de un zoológico comestible.

Viboras dormitan en sus jaulas a la espera de verse convertidas en sopa.

Otras, un paso más cerca de la cocina, se encuentran muertas y colgadas de la cabeza, con sus rígidas lenguas bifidas asomándose.

Los restos de otras bestias salvajes incluidas en el menú —cráneos y pieles de ciervos— sirven de decoración en el comedor ex-

terior de bambú y techo de paja.

Una fuente de latón con entrañas se encuentra junto a las jaulas que contienen una variedad de bestias de diversos pelajes, incluyendo un irrecorable animal con apariencia de oso que el personal del "restaurante" describe como un "Pet" (animal casero).

Buena parte del menú ofrecido aquí, especialmente tigre sofrido, figura en la nómina de especies en peligro de extinción.

"La manzanza de animales salvajes —hasta el ciervo es ilegal en Tailandia—, explicó uno de los muchos residentes de Bangkok que acuden

Pasa a la página 18



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

SIMULACRO ESPACIAL. Cabo Cañaveral, Estados Unidos, septiembre 12 (AP). El transbordador espacial "Columbia" tuvo un retraso durante el ensayo importante para el progra-

mado lanzamiento del 9 de octubre. Una falla eléctrica causó la demora del simulacro. La "prueba" se realizó con los astronautas Joe Engle (foto) y Dick Truly.